

El dólar subió \$115,29 en una semana por temores inflacionarios en EE.UU.

BOLSAS. QUEDÓ APROBADA EN EL CONGRESO DE ESTADOS UNIDOS UNA INYECCIÓN MONETARIA POR US\$1,9 BILLONES PARA CONTRIBUIR A LA RECUPERACIÓN DE LA CRISIS ECONÓMICA

BOGOTÁ

Ayer el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.561,65, lo que representó una caída de \$37,12 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.598,77.

Una semana antes, el pasado miércoles 3 de marzo, la divisa estadounidense alcanzó su máximo frente al peso colombiano en tres meses, pues se ubicó en \$3.676,94. Esto significa que la moneda cayó \$115,29 en los últimos ocho días.

Según los analistas, la volatilidad del dólar se explica por varios motivos. Ayer, los mercados se movieron principalmente por la aprobación del paquete de estímulos en la *Cámara de Representantes*. Esto convierte en un hecho la iniciativa del Gobierno Biden de otorgar US\$1,9 billones como ayuda económica a los ciudadanos estadounidenses, lo que aviva los temores inflacionarios en ese país.

El Gobierno norteamericano anunció que US\$400.000 millones se destinarán para pagos directos de US\$1.400 para el bolsillo de los estadounidenses afectados. Otros US\$350.000 millones se destinarán para ayudas a los gobiernos estatales y locales. Además, "habrá una ampliación del crédito fiscal para niños y mayor financiación para la distribución de vacunas", según reveló *Reuters*.

"Esta legislación pone casi \$1 billón en los bolsillos del pueblo estadounidense (...) Me uno al presidente Biden en su promesa: la ayuda está en camino", expresó a presidenta de la *Cámara de Representantes*, Nancy



Juan David Ballén
Director de Estrategia de Casa de Bolsa

"Hubo una leve corrección de las tasas de los bonos del tesoro y eso se ha transmitido en los mercados emergentes, eso explica el descenso de la tasa de cambio".



Andrés Moreno
Asesor financiero y analista bursátil

"El petróleo llevaba tres semanas subiendo y el dólar frente al peso colombiano no reaccionaba, está reaccionando tardíamente a los altos precios".

\$3.561,65

FUE EL PRECIO QUE ALCANZÓ EL DÓLAR EN LA ÚLTIMA JORNADA, JALONADO POR LA APROBACIÓN DEL PAQUETE DE ESTÍMULOS



Síganos en:
www.larepublica.co
Con el informe sobre el acceso a créditos para las mujeres en el país.

Pelosi, en medio de la sesión de aprobación de la ayuda.

La inyección monetaria tiene dos efectos: el primero, un escenario de mejores expectativas económicas, pues los consumidores de ese país tendrán mayor liquidez. Con una mayor estabilidad en el panorama, los inversionistas tienden a abandonar los activos refugio como el dólar para operar en activos de riesgo como los commodities o materias primas y otras divisivas como el euro.

El segundo efecto del paquete de estímulos es el ries-



Fuente: Grupo Aval Gráfico: LR-GR Foto: 123RF

go inflacionario. Sin embargo, ayer fue entregado el dato del IPC de Estados Unidos, que se ubicó en 1,7% para febrero, cifra muy inferior a lo esperado por los analistas.

Sobre esto, *Edward Moya*, analista de mercados en *Oanda*, expresó que "en el reciente informe entregado en EE.UU. se muestra que la inflación está teniendo un comportamiento moderado y no muestra señales de dispararse inesperadamente, lo cual puede evitar que los rendimientos de los bonos del Tesoro se eleven, esto llevará ine-

vitiblemente a que el dólar se debilite aún más".

Los rendimientos de los bonos del Tesoro también explican el comportamiento del dólar. Estos llegaron a 1,6% la semana pasada impulsando el precio de la moneda, sin embargo, esta semana bajaron de nuevo 1,55%, a su vez la moneda también retrocedió.

"Lo que hemos visto una leve corrección de las tasas de los bonos de los Tesoros, las cuales se han estabilizado y eso se ha transmitido en los mercados emergentes como el nuestro y

El precio del petróleo se mantuvo estable durante la última jornada

Las referencias de crudo estuvieron al alza, pero de forma estable. El barril de Brent subió 0,70% y registró una cotización de US\$68, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) incrementó 0,84% con un precio de US\$64,55 por barril, según datos recopilados por *Bloomberg*. El crudo se recupera lentamente de la toma de regalías generada el lunes en la madrugada, cuando el barril de Brent superó la barrera de los US\$71 tras el ataque realizado a la reserva petrolera de Arabia Saudita.

eso explica el leve descenso que han tenido la tasa de cambio", expresó *Juan David Ballén*, director de Estrategia y Análisis de Casa de Bolsa de *Grupo Aval*.

La tasa de los bonos puede estar sujeta a volatilidad esta semana, lo que a su vez puede afectar la cotización del dólar por las subastas a cinco, 10 y 30 años, que se dieron a lo largo de la semana. La última jornada de subasta será hoy y puede contribuir a una alza leve de la moneda estadounidense si los rendimientos incrementan.

Anivel nacional, también hay factores que contribuyen a la caída de la moneda. "El petróleo llevaba tres semanas subiendo y el dólar frente al peso colombiano no reaccionaba, está reaccionando tardíamente a los altos precios del petróleo, que alcanzó a tocar los US\$71, en el caso del Brent", expresó *Andrés Moreno*, asesor financiero y analista bursátil.

Elvocoer también explicó que en las próximas jornadas la divisa tendrá una alta volatilidad y si bien buscará los \$3.500, no sería una sorpresa su superación los \$3.600 en cualquier momento.

LINEA VARGAS VEGA
@VargasVega20

BANCOS. LA INICIATIVA BUSCA LLEGAR A LUGARES SIN CONEXIÓN A INTERNET

Inicia operación de corresponsales móviles

BOGOTÁ

La *Superintendencia Financiera de Colombia (SFC)* anunció la entrada en operación de los corresponsales móviles y digitales para llegar hasta los consumidores financieros de todo el país y mejorar su experiencia, conectividad y acceso a productos bancarios.

Como parte de la a estrategia del *Gobierno Nacional* para llevar productos y servicios financieros y de seguros a todos

los colombianos y promover la inclusión bancaria, la *SFC* definió las reglas para que los corresponsales móviles y digitales lleguen a la puerta del usuario, en especial, a los ubicados en zonas rurales o aquellas con baja o nula cobertura de telecomunicaciones.

Estos corresponsales móviles podrán funcionar sin necesidad de un local comercial fijo o conexión permanente a una red de datos.

La entidad explicó que en caso de no tener conexión a la web se deberá "contar con un soporte físico que incluya fecha, código del corresponsal, tipo y monto de la operación y costo para el consumidor".

El ente de control también exigió que las entidades garanticen la seguridad del sistema con mecanismos fuertes de autenticación para la realización de operaciones monetarias y no monetarias que estén auto-

rizadas para hacerse a través de los corresponsales y que impliquen la consulta de información del usuario.

Las entidades destinatarias deben realizar pruebas obligatorias entre el 26 y el 30 de abril de 2021, con la información con corte al 31 de diciembre de 2020. Estos ensayos deben efectuarse hasta lograr una transmisión exitosa de la información.

LINEA VARGAS VEGA
@VargasVega20



La República

Jorge Castaño, superintendente Financiero, quien liderará el despliegue de la era 4.0.